
APROVADO 
jc4"-, 		DISCUSSÃO 

EM 	/ 	 

FRIO  
PRESID 

Estado do Rio de Janeiro 

CÂMARA MUNICIPAL DE CAB 

REQUERIMENTO N° 034/2015. Em, 29 de Abril de 2015. 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE AO EXM° SR. 
GOVERNADOR DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
SOLICITANDO A DUPLICAÇÃO E REFORMA DA 
PONTE SOBRE O RIO SÃO JOÃO LOCALIZADA NA 
DIVISA ENTRE CABO FRIO E CASEMIRO DE 
ABREU. 

Exrdo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 
público, Requer à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmo. Sr. 
Luis, Fernando de Souza, MD.Governador do Estado do Rio de Janeiro, solicitando a 
duplicação e reforma ,da Ponte sobre o Rio São João localizada na divisa entre Cabo Frio e 

.Cúein iro de Abreu. 

Sala das Sessões, 29 de Abril de 2015. 

CELSO CAETA O DE MIRANDA 
Veador - Autor 

JUSTIFICATIVA 

A ponte sobre o Rio São João é uma construção antiga e foi construída na década 
de 1960 para substituir a antiga ponte que caiu. 

, Desde sua construção até os dias atuais, muitas coisas mudaram e, o tráfego de 
automóveis aumentou já que a ponte sobre o Rio São João é o principal acesso entre os 
Municípios de Cabo Frio, Casimiro de Abreu, Rio das Ostras e Macaé. 

Há cerca de sete anos a ponte passou por uma reforma, mas não solucionou os 
problemas já que ela apresenta novas rachaduras e alguns problemas nas suas estruturas. 

A solução para os problemas que a ponte sofre na atual conjuntura devido ao grande 
tráfego de automóveis de pequenos e grandes portes será sua duplicação. 

A ponte sobre o Rio São João é de grande importância para a população de Tamoios 
como já foi dito: "É o principal acesso aos municípios de Rio das Ostras e Macaé". 

,Nestas condições solicitamos a aprovação por parte dos nobres Edis. , 


